

Peiner Schulen begrüßen chinesische Schüler

18 Austauschschüler aus Nanchang zu Gast in Peine / Fünf Schulen beteiligt, Wito koordiniert

Peines chinesische Partnerstadt Nanchang ist hundertmal so groß wie die Eulencity. Aus der Hauptstadt der Provinz Jiangxi sind derzeit 18 Schüler der Middle School No. 3 zu Gast an fünf Schulen im Peiner Land.

PEINE. „Im Vordergrund steht, dass die Schüler einen Einblick in ein fremdes Land und eine andere Kultur bekommen und neue Kontakte knüpfen können“, betont Melitta Arz von der Wito. Die Tochtergesellschaft des Landkreises koordiniert

den Austausch in Zusammenarbeit mit fünf Peiner Schulen: dem Gymnasium am Silberkamp, dem Ratsgymnasium, dem Gymnasium Groß Ilsede, dem Gymnasium Vechelde sowie der BBS Peine.

Hans-Joachim Mess, stell-

vertretender Schulleiter des Silberkamp-Gymnasiums freut sich ebenfalls über den Austausch: „Das Reich der Mitte ist eines der interessantesten Länder der Welt und ein Land der Zukunft. Die Schüler werden viel erleben.“

Zwei Wochen haben die chinesischen Schüler nun ein volles Programm: Neben Besuchen im Schoko-Land und bei VW fahren die jungen Gäste auf Einladung vom SPD-Bundestagsabgeordneten Hubertus Heil in den Bundestag nach Berlin. Den Schulunterricht besuchen sie ebenfalls.

Xiaorong Lang, Schulleiter der Middle School No. 3, ist begeistert von Deutschland und der Eulencity: „Die Gastfreundlichkeit hier ist toll. Die Umgebung ist sehr angenehm: Peine ist eine saubere, tolle und faszinierende Stadt.“ Lang erhofft sich, dass seine Schüler die deutsche Kultur und Geschichte besser kennenlernen. „Außerdem möchte ich die deutschen Lernmethoden kennenlernen.“

Große Vorfreude auf die Zeit mit den chinesischen Gästen herrscht auch bei den deutschen Schülern: „Ich möchte lernen, besser mit fremden Kulturen umzugehen“, verrät die 17-jährige Jasmin Gierga, deren Austauschschülerin zwei Jahre jünger ist. Im März 2012 besuchen die Peiner Schüler ihre Austauschpartner in China.

HINTERGRUND

Das Programm der Schüler

Mittwoch, 5. Oktober: Besuch im Schoko-Land mit Führung und Gießen von Schokolade.

Donnerstag, 6. Oktober: Die Austauschschüler besuchen die Autostadt Wolfsburg.

Dienstag, 11. Oktober: Auf Einladung des SPD-Bundestagsabgeordneten Hubertus Heil fahren die Chinesen gemeinsam mit acht deutschen Schülern nach Berlin und führen dort unter anderem ein Gespräch mit Heil.

Donnerstag, 13. Oktober: Die Firma Ziegeler Solar in Wierthe zeigt eine Präsentation über Solarparks und erneuerbare Energie.

Zudem verbringen die chinesischen Austauschschüler Zeit in ihren jeweiligen Austauschfamilien und besuchen gemeinsam mit den Schülern den Unterricht.

js



Austausch in die Eulencity: Gestern begrüßten Schüler von fünf Schulen aus dem Landkreis ihre chinesischen Gäste in Peine. js